

Kraftstoffpreise: Niedrigste Dieselpreise im Mai

Im Mai durften sich die Dieselfahrer über die niedrigsten Kraftstoffpreise des laufenden Jahres freuen. Wie der ADAC mitteilt, kostete Diesel im Monatsmittel 1,405 Euro (- 0,7 Cent) je Liter. Der Preis für einen Liter Super E10 sank im Mai im Vergleich zum April um 1,2 Cent auf 1,553 Euro. Günstigster Monat des laufenden Jahres bleibt damit bei Benzin der Januar mit einem Durchschnittspreis von 1,541 Euro.

Teuerster Tag des vergangenen Monats war bei beiden Sorten der 23. Mai. Super E10 kostete damals 1,580 Euro, Diesel 1,425 Euro je Liter. Besonders preiswert war E10 am 5. Mai mit 1,529 Euro, Diesel am 28. Mai mit 1,376 Euro. (ampünet/nic)

Bilder zum Artikel:



Kraftstoffpreise im Mai 2013.